

Neerach, im Juni 2016



TODESANZEIGE

Mit Betroffenheit müssen wir zur Kenntnis nehmen, dass unser Mitglied der Schulpflege

Richard P. Lutz

23. November 1962 – 2. Juni 2016

nach schwerer Krankheit am vergangenen Donnerstag verstorben ist.

Unsere Gedanken sind bei seinen Angehörigen, ganz besonders bei seiner Frau Anita und seinen Söhnen Bryan und Mateo. Wir wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht in dieser Zeit des Verlustes und Abschieds.

In seinem Behördenamt betreute Richard Lutz die Ressorts Schülerbelange und Qualität & Schulentwicklung mit einem hohen Engagement. Dabei brachte er immer wieder seine unternehmerische Sichtweise ein und förderte die zukunftsorientierte Entwicklung unserer Schule. Wir werden Richard Lutz ein ehrendes Andenken bewahren.

Schulpflege und Mitarbeitende

Die Abdankung findet am 14. Juni 2016 um 14.00 Uhr in der Kirche Steinmaur statt. Anschliessend wird die Urne beigesetzt. Anstelle von Blumen bittet die Trauerfamilie, die Krebsforschung Schweiz (PC-Konto 30-3090-1) zu berücksichtigen.